

Vecinos de Viña del Mar denuncian traslado de residuos peligrosos a vertedero no autorizado en Reñaca Alto

Vecinos de Viña del Mar grabaron y denunciaron el traslado de residuos contaminados desde Las Salinas a un vertedero en Reñaca Alto, alertando sobre riesgos ambientales y sanitarios.

El viernes 13 de diciembre, un camión cargado con residuos de excavaciones en Las Salinas trasladó los desechos a un vertedero cercano a zonas residenciales y al parque Pulmón Verde. La denuncia fue presentada ante la Superintendencia de Medio Ambiente, sin respuesta hasta el momento.

El video, publicado por la agrupación Un Parque para Las Salinas, muestra el seguimiento del camión hasta el vertedero, supuestamente de propiedad de Revaloriza. La organización denuncia que este lugar

no está autorizado para manejar desechos peligrosos, como hidrocarburos y metales pesados, lo que representa un riesgo para la salud de la comunidad.

Este hecho se suma a denuncias previas sobre contaminación en la zona. En 2022, un análisis confirmó la presencia de hidrocarburos en el área, vinculados a antiguas instalaciones industriales, superando los límites permitidos por la normativa chilena.

Mientras la comunidad espera respuestas, la agrupación ha llamado a las autoridades a intervenir para evitar mayores riesgos ambientales y sanitarios.

[Haz clic aquí para leer la noticia completa.](#)

